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本报讯（融媒体记者 顾楷）6月4
日，市委书记黄晓武深入固镇县调研
Ž三夏ž和乡村振兴等工作，市领导郭家
满ʩ吴永彬ʩ乔树伟参加ʪ

Ž粮食收得怎么样了？什么时候能
全部收完？žŽ今年亩产多少斤？粮食
收购价格怎么样？ž芒种在即，固镇县
新马桥镇胡洼村的金色麦田里，收割
机ʩ打捆机ʩ运输车来回穿梭，处处洋溢
着丰收的喜悦ʪ黄晓武走进麦田，俯身
察看麦粒饱满度，并与当地村干部和种
粮群众深入交流，详细询问夏收进度ʩ
小麦产量ʩ农机保障等情况，要求积极
抢抓有利天气条件，全力做好夏收夏种

夏管工作，确保夏粮应收尽收ʩ颗粒归
仓，坚决扛稳粮食安全政治责任ʪ调研
途中，黄晓武还随机走进粮食收购点，
与粮食经纪人攀谈交流，仔细了解粮食
购销等情况，要求认真落实粮食收储调
控政策，精心组织市场化收购，持续优
化为农服务，切实保障好农民利益ʪ

在胡洼村秸秆禁烧值勤点，黄晓武
看望慰问了奋战在秸秆禁烧一线的值班
值守人员，向他们的辛勤付出表示感谢ʪ
他指出，要加大生态环境保护力度，进一
步健全完善秸秆禁烧监管责任体系和秸
秆综合利用服务体系，大力推广丰原集
团秸秆制糖联产黄腐酸高效有机肥ʩ万

豪能源公司农作物秸秆转生物液化天然
气等技术，努力做大做强秸秆综合利用
产业，充分发挥秸秆综合效益ʪ

Ž今年收成怎么样？žŽ家里的羊都
卖出去没有？ž在脱贫户郭传旺ʩ乔建
荣等家中，黄晓武走进羊圈和门前晾晒
场，仔细察看大家的劳动成果，详细了
解他们的生产生活情况，希望他们在党
委ʩ政府的关心支持下，继续通过辛勤
劳动，把日子越过越好ʪ

在连城镇禹庙村，黄晓武实地调研
Ž千万工程ž建设ʩ产业发展ʩ土地二轮
延包等工作情况，对相关工作给予现场
指导ʪ他强调，要坚持科学规划，深入

学习浙江Ž千万工程ž经验，充分发挥禹
庙村历史人文和生态环境等优势，在改
善农村人居环境ʩ加快产业发展ʩ促进
乡风文明等方面下更大功夫，加快建设
和美乡村精品示范村ʪ要做好产业文
章，坚持龙头带动，因地制宜发展休闲
农业和乡村旅游等特色产业，促进一二
三产深度融合，着力打造特色乡村旅游
品牌ʪ要推深做实Ž党建引领ʩ一组一
会ʩ五治融合ž社会治理新模式，积极稳
妥做好土地二轮延包等工作，努力实现
农业高质高效ʩ农村宜居宜业ʩ农民富
裕富足，为推进乡村全面振兴提供坚强
保障ʪ

抢抓有利天气确保夏粮颗粒归仓

发展特色产业推进乡村全面振兴
黄晓武到固镇县调研Ā三夏ā和乡村振兴等工作

本报讯（融媒体记者 杨露露）6月3
日至4日，市长马军赴上海市考察招商，
并主持召开蚌埠Ь上海产业合作恳谈会ʪ
市政府秘书长刘宗文参加活动ʪ

在蚌埠Ь上海产业合作恳谈会上，马
军代表市委ʩ市政府对企业家的到来表
示热烈欢迎，对大家给予蚌埠的关心支
持表示衷心感谢ʪ他说，蚌埠作为安徽
省第一个设市的城市，多重政策叠加，区
位交通优越，科教资源丰富，产业基础扎
实，是省委ʩ省政府重点支持建设的淮河
生态经济带和皖北地区中心城市ʪ当
前，正聚力攻坚新能源ʩ新型显示ʩ智能
传感器ʩ生物化工ʩ汽车零部件五大产业
集群，打造中国传感谷ʩ中国玻璃谷ʩ商
业航天产业园ʩ皖北低碳新材料产业园
Ž两谷两园ž，经济运行向优向好态势明
显ʪ蚌埠与上海联系源远流长，长三角
一体化发展上升为国家战略以来，沪蚌
合作愈加紧密，真诚欢迎各位企业家以
及各界朋友到蚌埠考察指导ʩ参观旅游，
投资兴业ʩ共谋发展ʪ

马军强调，各县区ʩ各部门要全力以
赴ʩ全心全意为广大企业家提供全周期ʩ
全流程ʩ全方位的服务保障，当好为企服
务的Ž首席服务员ž，无事不扰ʩ有事现
身，全力打造一流营商环境，让企业家在
蚌埠发展更加顺心ʩ安心ʩ舒心ʩ放心ʪ

企业负责人表示，蚌埠的产业环境
和招商政策对企业具有极强的吸引力，
将结合自身发展规划，进一步加大与蚌
埠的沟通对接力度，找准合作契合点ʩ着
力点，开展更宽领域ʩ更深层次ʩ更高水
平的务实合作 ，为蚌埠发展增添更大
动能ʪ

在沪期间，马军还深入相关企业考
察，推进招商项目加快落地ʪ
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本报讯（融媒体记者 尤靖文）6
月3日，市市场监管局开展Ž食品安全

Ż你点我检ż走进安徽财经大学，共筑
校园食品安全防线ž活动，市委宣传
部ʩ市市场监管局，龙子湖区市场监管
局等参加活动ʪ

在蚌埠市大学城食品安全工作
站，工作人员为大家展示工作站的食
安管理系统和食品检测设备等ʪ大学
城食品安全工作站由大学城各成员校
联合市市场监管局共同成立，对包括
安徽财经大学ʩ蚌埠医科大学ʩ蚌埠学
院等六所成员校内及周边区域的餐饮
单位进行管理ʪ通过建立规范化档
案ʩ梳理标准化检查项目清单，出台食
品安全应急处置预案等措施，完善工
作标准，保障校园食品安全ʪ

Ž你点我检ž服务惠民生活动紧密
结合食品安全工作站日常工作，常态
化征集学校师生关心关注的食品品
种ʩ业态和企业，传达食品安全理念，
组织专项抽检，引导师生进一步增强
食品安全意识，共筑校园食品安全
防线ʪ

本次活动邀请学生代表参与对安

徽财经大学北苑食堂进行食品安全专
项检查，重点检查Ž日管控ʩ周排查ʩ月
调度ž制度落实情况，食材采购ʩ储存ʩ
加工制作以及餐饮具清洗消毒ʩ留样
等食品安全管理情况ʪ学生代表对关
注的食用油ʩ白菜等食品进行了现场
点检，市产品质量监督检验研究院依
法当场抽样，送实验室检验，市市场监
管局将及时将检验结果反馈给学生
代表ʪ

近年来，市市场监管局围绕Ž米
袋子žŽ菜篮子žŽ果盘子ž等重点民生
食品，聚焦Ž一老一小ž食品ʩ校园食
品ʩ地方特色食品等，常态化开展Ž你
点我检ž服务惠民生活动，开设Ž你点
我检ž问卷专栏，组织Ž你点我检ž进
校园ʩ进社区ʩ进超市ʩ进农贸市场，
保障蚌埠市文化旅游美食季等一系
列活动ʪ

市市场监管局食品药品安全抽检
监测科科长张玲表示，通过让广大消
费者亲身参与到食品抽检当中，将进
一步提高科普宣传效果，提升人民群
众对食品安全的知晓度ʩ共治食品安
全的参与度ʪ

Ā你点我检ā走进安徽财经大学

共筑校园食品安全防线

Ž本地没有小家电生产基地，家电
产品供应链不稳定ʪž日前，在禹会区
召开的Ž禹您有约ž企业家恳谈会上，
蚌埠米范科技有限公司总经理韩志新
说出了企业发展的困境和担忧ʪ

问题一经抛出，立刻得到有关部
门的回应ʪŽ目前在谈招商引资项目
中有家电产品项目，将加大招引对接
力度，力促项目落户禹会ʪ同时，在
后期的招引工作中，将把家电产品项

目招引作为工作重点，招引上下游配
套企业，形成稳定的供应链ʪž禹会区
营商环境和投资促进局相关负责人
表示ʪ

有问有答，一来一往之间，就完成
了政企之间的双向奔赴ʪŽ禹您有约ž
企业家恳谈会首次进行Ž外贸专场ž，
邀请辖区外贸企业代表进行座谈交
流，与大家共商良策ʩ共谋发展ʪ

会上，安徽丰原国际贸易有限公
司ʩ安徽佳先国际贸易有限公司等11
家外贸企业代表围绕企业经营现状ʩ
未来发展规划及生产经营中的急难愁

盼等内容作交流发言，区直部门针对
企业提出的诉求进行现场回应ʪ此次
参会企业既有龙头外贸企业ʩ重点外
贸企业，又有中小外贸企业ʩ外贸新业
态代表企业，从不同的角度探讨禹会
外贸发展，也为推动该区外贸高质量
发展提供了不同的思路ʪ

安徽丰原国际贸易有限公司总经
理梁明坦言，座谈会上相关部门进行
了政策解答，为下一步在经营过程中
的决策，包括产品调整和市场开拓指
引了方向，让企业对未来趋势和政策
把握有了更多信心ʪ

Ž政府将与各家企业携手合作，积
极应对风险挑战，集多方力量建设禹
会，实现Ż选择禹会ʩ加码禹会ʩ扎根禹
会ʩ推荐禹会żʪž禹会区委副书记ʩ区
长张斌表示，将以此次交流座谈为契
机，进一步深化Ž及时禹ž营商环境品
牌，企业诉求一一交办回复，切实做到
政策宣传到位ʩ企业服务到位ʩ诉求解
决到位ʪ严格贯彻落实Ž徽动全球ž出
海行动方案，坚持Ž走出去ž与Ž引进
来ž相结合，主动破局，开拓市场，为禹
会区外贸企业打造更加广阔的发展
空间ʪ

一场Ā及时禹ā 政企Ā禹您有约ā双向奔赴

蚌报融媒体记者 李景

人机齐上忙夏种

6月4日，五河县小圩镇天波府农业优质旱稻种植基地，
农民驾驶农机在田间播种旱稻Ǒ五河县农民抢抓农时忙夏种，
利用晴好天气加紧旱稻ǐ玉米备耕ǐ播种等农事活动Ǒ

通讯员 李向前 摄

6月4日，淮上区
沫河口镇宋岗村，村民
抓住当前有利时机，利
用机械抢种旱稻Ǒ

通 讯 员 徐 建 光
李利利 摄
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2024年中小学招生政策

解读来啦

蚌山区：

今年以来已新增车位2480个

怀远县：

夏收基本结束 秸秆绿色利用

04版


	01-PDF 版面

